



Oberbürgermeister Peter Kurz sucht externe Bewerber.

BILD: TRÖSTER

Zum Thema: Interview mit OB Dr. Peter Kurz

## Bewerber aus dem Rat

Im Interview mit Oberbürgermeister Dr. Peter Kurz über seine 100-Tage-Bilanz hat dieser auf die Frage, warum es nicht gelungen sei, für die neuen Dezernate Kandidaten aus dem Gemeinderat zu finden, geantwortet: „Es kommt immer auf die Person an, die den Posten besetzt. Derzeit ist es sicher gut, auch Impulse von außen zu bekommen.“ Auch wenn ich die Meinung von Dr. Kurz respektiere, bin ich doch der Meinung, dass man die Kräfte aus den Fraktionen nicht unterschätzen sollte. Immerhin sind auch in früheren Zeiten qualifizierte Bürgermeis-

ter aus den Fraktionen hervorgegangen, was nicht zuletzt für ihn selbst gilt.

Nach meiner Auffassung gibt es sowohl in der SPD als auch in der CDU-Fraktion zumindest jeweils vier Kandidaten, die mit Sicherheit geeignet wären, einen Dezernentenposten zu übernehmen. Die Erfahrung zeigt, dass externe Bewerber bei der Vorstellung zwar oft mit ihren Qualifikationen glänzen, die in sie gesetzten Erwartungen aber am Ende nicht erfüllen.

**Lothar Mark**, Bundestagsabgeordneter